
５月２７日（月） 全校朝会  校長先生のお話です  

 

～学校公開は予想以上の好評価 この流れを運動会につなげよう～ 

 

そして 運動会を成功させよう 

  

おはようございます。お話をします。 

先週は、運動会に向けての練習が順調に進み、各学年ともに、運動会を成功さえようという共通の目

標の下に、一つのチームとなっていくのが分かります。全校練習も、２回の練習で８００名の児童があ

れだけ協力でき、できるようになるのはみなさんの素晴らしいところです。今週は３日間にわたる運動

会本番が待っています。お天気が心配ですが、みなさんの強い気持ちで何とか予定されたものをすべて

できるように祈りましょう。 

さて、先週の朝会では、学校評議員のみなさんから学校公開の授業の感想をいただき、とても褒めら。

れたことを話しました。先週は、学校公開の保護者の皆さんからのアンケートが先週の金曜日が締め切

りでした。出してくれた保護者のみなさんの感想をすべて読みましたが、ほぼ１００％褒めてください

ました。具体的にどういうことが多かったかというと、皆さんの授業受ける態度、話の聴き方、意欲的

な発表、そして、先生方の指導の仕方、いろいろな見方から褒めてくれました。先週もお話しましたが、

授業で褒められるのが嬉しいです。これを励みとして、この流れを運動会に繋げていきましょう。 

今週は本番を迎えますが、十分練習は積んできているので、自信をもって臨んでくんださい。あとは、

怪我をしないこと、体調を崩さないことです。みんなが万全の体調で運動会に出られるようにしましょ

う。そして、運動会を成功させましょう。お話を終わります。 

 

  

 

 

  


